

Ausschussmitglied Frau Heymann erläutert den Antrag der SPD-Fraktion.

Über den Tagesordnungspunkt wird zwischen den Vertretern der politischen Fraktionen intensiv diskutiert.

Im Anschluss an die Aussprache wird ein Beschlussvorschlag unterbreitet, den Tagesordnungspunkt bis zur nächsten Sitzung des Ausschusses am 14.09.2010 zurückzustellen und hierzu den Vorsitzenden des Meckenheimer Verbundes zwecks Darstellung der Sachlage aus Sicht des Verbundes einzuladen. Auf Vorschlag des Ausschussvorsitzenden soll darüber hinaus der Zeitraum bis zur Sitzung von den Fraktionsvorsitzenden der Parteien genutzt werden, um einen einvernehmlichen und abgestimmten Antragstext zu erarbeiten.

Über diese Vorgehensweise wird wie folgt abgestimmt:

Beschluss: Einstimmig
Ja-Stimmen 15 Nein-Stimmen 0 Enthaltung 0